



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001413-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Sarrión Andaluz, relativa a control de plagas de "avispa asiática".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de enero de 2016, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita, PE/001410 a PE/001708.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de enero de 2016.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida - Equo, perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el norte de la provincia de Burgos (Comarca de Miranda de Ebro), se han encontrado las primeras colonias de "avispa asiática" especie invasora extremadamente agresiva y perjudicial para la abeja autóctona y por consiguiente para el sector apicultor.

PREGUNTAS

1. ¿Existen protocolos de actuación para el control de plagas de "avispa asiáticas" por parte de la Junta de Castilla y León?

2. ¿Tiene conocimiento la Junta de Castilla y León de la presencia de "avispa asiáticas" en su territorio? En caso afirmativo, ¿en cuáles?

3. ¿Posee la Junta de Castilla y León ayudas destinadas a los apicultores afectados por la "avispa asiática"?

Valladolid, 16 de diciembre de 2015.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Sarrión Andaluz